
Signor Presidente,
Signore e signori Consiglieri comunali,

La  Commissione  della  Gestione  dopo  aver  analizzato  attentamente  il  messaggio  municipale 
accompagnante il consuntivo 2008, le schede contabili allegate e il rapporto di revisione redatto 
dalla Satur Fiduciaria di Lugano formula le seguenti considerazioni.

Innanzi tutto vogliamo ringraziare l’amministrazione comunale per l’impegnativo lavoro svolto 
per allestire questo consuntivo. Assemblare e ricostruire le cifre ha creato non pochi problemi a 
chi é stato chiamato a svolgere il compito.

Il  consuntivo  2008  dell’Azienda  Acqua  Potabile  chiude  con  un  disavanzo  di  fr.  5'043.15 
considerato che nel 2008 é entrato in vigore un aumento di 10 cts il metro cubo (circa fr. 46'000) 
questo dato potrebbe preoccupare. 
A un analisi più approfondita delle cifre il dato va in realtà relativizzato. 
Per il principio della contabilizzazione per cassa, ossia in relazione alle fatture effettivamente 
emesse,  a fine esercizio 2008, per problemi contingenti  (carico post fusione),  c’erano ancora 
diversi conteggi riguardanti tasse di allacciamento da emettere. Le tasse di allacciamento non 
fatturate nel 2008 ammontano a circa fr. 17'000.- e andranno ad aumentare l’importo incassato 
riguardante il 2009.

Per quanto riguarda gli  interessi  passivi  si  evidenzia  che l’onere del  comune di Capriasca é 
passato da fr.177'000.- a fr. 232'592.- anche per l’assunzione dei debiti contratti dalle aziende di 
Corticiasca (fr. 175'000.-) e Bidogno (fr.1'155'000.-).
A tal proposito é interessante rilevare  che l’Azienda dell’Acqua Potabile di Bidogno aveva un 
debito pro capite di circa il doppio rispetto a quello dell’Azienda Acqua Potabile di Capriasca. 
Va però detto che gli impianti  ereditati  da Bidogno, in generale,  sono in condizioni migliori 
rispetto  quelli  di  Capriasca  che,  in  diverse  strutture,  necessitano  urgentemente  di  lavori  di 
miglioria e manutenzione.

A differenza di quanto scritto nel Messaggio Municipale le tasse di Bidogno (circa fr. 82'000) 
sono state computate alla voce “tasse di consumo” invece che alla voce “tasse di abbonamento”. 
Questo ha determinato un sensibile aumento delle prime che non semplifica la comparazione e la 
lettura dell’andamento di queste poste. 
In realtà le tasse di consumo ammontano a Fr. 386’994.-, che comprendono i 10 cts di aumento 
al metro cubo, circa 20'000 metri cubi di acqua venduti in più rispetto al 2007 e i consumi di 
Corticiasca.
Mentre le tasse di abbonamento salirebbero a circa fr. 661’029.- e comprenderebbero i normali 
abbonamenti più la tassa unica dell’ex comune di Bidogno.
Chiaramente questa svista non muta nella sostanza il risultato dei ricavi.
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Va aggiunto che fin tanto che a Bidogno non saranno istallati i contatori non si potrà sapere con 
precisione quanto incidano nei ricavi gli abbonamenti, rispettivamente il consumo.

Il  rapporto  di  revisione  esterna  segnala  un  accantonamento  di  fr.  45'000 fatto  nel  2001 dal 
comune di Roveredo e propone lo scioglimento di questo impegno finanziario.
Consigliamo  al  Municipio  di  usare  questo  importo  per  eventuali  lavori  alla  rete  idrica  sul 
comprensorio dell’ex comune.

Il laboratorio d’igiene ha stilato un esaustivo rapporto sullo stato degli impianti dando anche utili 
suggerimenti al riguardo di come gli stessi devono essere gestiti. Salutiamo perciò con piacere 
l’impegno preso dal Municipio di risolvere i problemi contingenti delle strutture e di valutare 
l’organizzazione stessa dell’Azienda.

Per quanto riguarda gli altri punti la commissione della gestione non ha rilevato particolarità di 
rilievo necessarie di ulteriori approfondimenti e spiegazioni e rimanda al MM in esame che é 
chiaro ed esaustivo.

In considerazione di quanto esposto sopra,  la commissione della  Gestione invita il  Consiglio 
Comunale a voler accettare  i  conti  consuntivi  2008 dell’Azienda Municipalizzata  dell’Acqua 
Potabile,  approvando  Il  dispositivo  di  risoluzione  proposto  dal  Municipio  nel  Messaggio 
Municipale no. 15 b/2009.
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